



# 新しい朝

府中市立府中第十中学校  
学校だより No. 9  
校長 伊藤 淳  
令和8年1月28日

## 未来へたすきをつなぐ ~1年の始まりに~

令和8年も皆さんにとって成長と笑顔に満ちた1年となることを心より願っています。3学期は1年の締めくくりであり、同時に次の学年や生活へ向けての準備の期間でもあります。気持ちを新たに、一日一日を大切に過ごしていきましょう。

さて、毎年お正月に行われる「箱根駅伝」についてですが、テレビで見た人も多いのではないかでしょうか。箱根駅伝は、10人の選手が一本のたすきをつないで217.1kmを走り切る、日本を代表する駅伝競走です。選手たちは自分の区間を走り抜くことに全力を注ぎ、次の仲間を信じてたすきを託します。その走る姿は、多くの人に勇気や感動を与えています。

駅伝は「自分のために走る」と同時に「仲間のために走る」競技です。思うように走れない苦しい時間があっても、選手は簡単に立ち止まることができません。なぜなら、仲間全員の思いがつまつたすきがあり、必ずたすきを持ってきてくれると信じて次の区間で待っている仲間がいるからです。箱根駅伝のたすきには、走る10人の選手だけではなく、出場はかなわなくともその学校で努力してきた選手全員、支えてきた監督・スタッフ、そして家族や応援する方々の願いや思いが込められています。だからこそ、一本のたすきには言葉にできないほどの重みがあるのだと思います。

この「たすきをつなぐ」という姿は、私たちの学校生活にも重なります。一人ひとりの行動は小さくても、それが積み重なれば学校や学年、学級の雰囲気を形づけます。あいさつをすること、授業に集中すること、友達を気づかうこと。どれも当たり前の行動かもしれません、それらを続けることで、次の自分へ、そして周りの誰かへと「よい流れ」をつなぐことができます。

駅伝の選手たちが仲間を信じてたすきを託すように、皆さんにも未来の自分へ渡すたすきがあります。今取り組んでいる学習、委員会・部活動や地域での活動、日々の生活での努力は、すべて未来の自分を支える大切な土台となります。未来の自分がたすきを持って来てくれる信じて待っていると思うと、今を簡単にあきらめたり、自分をごまかしたり、投げ出しちまつたりすることはできないのではないでしょうか。



国語の授業の様子 チーム力が養われています。

新しい年のスタートは、「これから自分がどうなりたいか」を考える絶好の機会です。もし、不安や心配なことがあっても、ひとりで抱え込まず、仲間や先生、家族の方に相談をしてください。駅伝と同じように、学校はチームです。誰かがつまずいた時には、周りの力で支え合い、また走り出せるようにしていきましょう。

皆さん的一生懸命な姿が、周りの誰かの希望や勇気につながっていることを忘れないでください。皆さん一人ひとりが努力をする中で、互いにつながり合い、未来へ向かって確かなたすきを手渡すことができる1年となることを願っています。

## R7 年度 後期学校評価まとめ

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。後期に実施した生徒・保護者アンケートの集計から、本校の現状と課題、今後の取組を以下のとおりまとめました。

### 1 アンケートから見られた「良い点」

- ① 学校生活への満足度が高い
  - ・生徒 90.9%が「学校生活を楽しいと感じている」
  - ・保護者 92.6%が「子どもは学校を楽しんでいる」と回答
- ② 基本的生活習慣の定着
  - ・あいさつ・清掃・時間を守るなど、多くの項目で90%前後の肯定的回答
- ③ 授業が落ち着いた雰囲気で実施
  - ・「授業は落ち着いた雰囲気で行われている」…74.3%（前期比+15 ポイント）
- ④ 行事・委員会・部活動への意欲が非常に高い
  - ・行事への参加意欲：92.9%
  - ・部活動への参加意欲：89.8%（加入者の数値）
- ⑤ ICT を活用した授業が定着
  - ・「ICT を使った授業は工夫されている」…94%

### 2 今後に向けた「課題」

- ① 家庭学習の習慣化
  - ・生徒：64.4% 保護者：52.5%
- ② 進路意識の育成
  - ・「将来の進路や生き方を考えている」生徒：69.7%
- ③ 地域との関わり
  - ・地域行事・ボランティアへの関心：67.6%

### 3 次年度に向けての改善点

- ① 家庭学習の定着支援
- ② キャリア教育の充実
- ③ 地域連携の強化

### 4 まとめ

後期アンケートでは、学校生活・人間関係・授業・ICT 活用など多くの項目で高い評価をいただきました。一方で、家庭学習・進路意識・地域連携は引き続き取り組むべき課題です。今後も、生徒一人ひとりが安心して学び、成長できる学校づくりを進めてまいります。

## T G G TOKYO GLOBAL GATEWAY 1学年

1月23日（金）立川にあるT G Gで英語の体験学習を行いました。この行事は、多様な国籍の人と触れ合い、国際理解・異文化理解を深めること、英語講師がグループごとに付いて日常生活で英語を使う場面を想定した学習を行うことを目的としています。詳細はタイムラインをご覧ください。



## 鎌倉校外学習 2学年

1月30日（金）の実施に向けて準備をしています。スローガンは「鎌倉王におれはなるっ！！！」とし、班で協力することや鎌倉の全体に知識を身に付けて詳しくなることを示しています。

## 生徒の活躍 敬称略

○2025TAMA アンサンブルフェスタ中学生の部 フルート三重奏 銀賞

○第59回東京都中学生アンサンブルコンテスト金管5重奏 銀賞